

## Miles de civiles atrapados en el asalto final del Ejército a Aleppo

### El alto el fuego para la evacuación queda interrumpido tras las nuevas exigencias de los aliados de Siria

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**  
Unos 7.000 insurgentes y más de 50.000 civiles quedaron ayer de nuevo encerrados y bajo las bombas en Aleppo tras saltar por los aires la tregua pactada la víspera por el Gobierno de Damasco y los rebeldes para facilitar la evacuación de la ciudad siria. Los bombardeos del Ejército rompieron la relativa calma, que apenas duró 15 horas. Los insurgentes se habían negado antes a aceptar las exigencias de los aliados iraníes del régimen de levantar el asedio a dos poblaciones chiíes. El Gobierno de Bachar el Asad también había reclamado una lista de las 15.000 personas que iban a ser evacuadas para identificar a posibles prisioneros.

“Las calles están sembradas de cadáveres, pero nadie se ocupa de enterrarlos”, relata uno de los desplazados por la batalla. La ONU, cuyos organismos humanitarios han acusado al régimen sirio de tolerar crímenes de guerra y a los rebeldes de usar civiles como escudos humanos, asiste impotente a la reanudación de los combates. **PÁGINA 3**

#### ADEMÁS



### El Constitucional bloquea la consulta ilegal en Cataluña

El Tribunal Constitucional aperció ayer a la presidenta del Parlament, Carme Forcadell (en la foto), y al presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, entre otros, de eventuales responsabilidades, incluida la penal, en las que pudieran incurrir. **P17**

### El Gobierno de Canarias, al borde de la ruptura

La Reserva Federal sube los tipos un cuarto de punto **P37**

## Rajoy destinará 450 millones para ayudas al salario juvenil

### Empleo se compromete con Ciudadanos a poner en marcha un programa piloto para complementar las rentas más bajas

A. MAQUEDA / J. J. MATEO, **Madrid**  
Las negociaciones que Ciudadanos mantiene con el Gobierno sobre los Presupuestos de 2017 han dado como fruto el compromiso de una partida de 450 millones de euros dedicada a un programa piloto para complementar los salarios de los menores de 30 años. La formación de Albert Rivera había logrado in-

cluir en el pacto de investidura de Mariano Rajoy una partida de 1.300 millones para auxiliar a los trabajadores con rentas más bajas. Sin embargo, debido a las restricciones presupuestarias, el

#### OPINIÓN

### Rescatemos a los

### parados **Xavier Vidal-Folch P13**

Ministerio de Empleo ha rebajado la cuantía y ha puesto un límite de edad a los beneficiarios. Además, intentará financiarlo con fondos de la UE. Según fuentes del departamento que dirige Fátima Báñez, en los ejercicios venideros, cuando se compruebe el éxito de la medida, se podrá engordar el presupuesto y ampliar los destinatarios. **PÁGINA 38**



**COLOMBIA NO QUIERE A ESCOBAR EN LA PUERTA DEL SOL.** El Gobierno de Colombia ha pedido a la alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, que retire el cartel de la serie *Narcos* instalado desde hace dos semanas en la Puerta del Sol. La valla luce una imagen que representa al narcotraficante Pablo Escobar junto al lema “Oh, blanca Navidad”, en alusión al consumo de cocaína. / CHEMA MOYA (EFE) **PÁGINA 22**



### Detenido un entrenador de atletismo de élite tras ser denunciado por un joven

## Otra vez la lacra de los abusos en el deporte

A. IRÍBAR / C. ARRIBAS, **Madrid**  
El entrenador de atletismo Miguel Ángel Millán ha sido detenido en su domicilio de Tenerife tras ser denunciado por supuestos abusos sexuales continuados por un joven al que entrenaba. Millán, de 66 años, era hasta hace cinco semanas responsable de pruebas combinadas en el comité técnico de la Federación de Atletismo. Previsiblemente hoy será puesto a disposición del juez, que ha decretado secretas las diligencias. Según el denunciante, que hoy tiene 19 años, Millán empezó a abusar de él cuando tenía 14 y la situación se prolongó durante varios meses. La víctima ha aportado el testimonio de otros compañeros que dicen haber sufrido la misma situación. **PÁGINAS 31 Y 32**